

Dandim Surabaya Timur Terima Tim Aswasev Sintelad

Arif Rido - SURABAYA.INFORMAN.ID

May 2, 2024 - 16:13



SURABAYA - Kodim 0831/Surabaya Timur menerima kunjungan tim Asisten Pengawas dan Evaluasi (Aswasev) Sintelad yang dipimpin oleh Letkol Arh Sutrisno, S.Sos. Kunjungan ini disambut langsung oleh Komandan Kodim Surabaya Timur, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono, S.Sos., M.Han, di Makodim yang terletak di Jln Mulyorejo Indah I No 04 Surabaya pada Kamis (02/05/2024).



Kegiatan Aswasev Sintelad dilakukan dalam rangka melakukan pengecekan dan pemeriksaan di bidang perencanaan program dan anggaran yang ada pada staf Intel dan unit-unit di Kodim. Tujuan dari pengecekan ini adalah untuk memastikan bahwa program yang telah dilaksanakan dan yang sedang berjalan sudah sesuai dengan pertanggungjawabannya.

Dalam sambutannya, Dandim Surabaya Timur Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono, S.Sos., M.Han menyampaikan bahwa kunjungan tim Aswasev ini merupakan upaya untuk optimalisasi pimpinan dalam penyelenggaraan mekanisme kerja, manajemen, dan tata kelola pemanfaatan anggaran dalam organisasi.

"Wasev ini juga merupakan wahana untuk membantu para Dansat dalam mengukur dan mengevaluasi pelaksanaan tugas serta fungsi yang telah dijalankan sesuai dengan program yang telah disusun sebelumnya, sehingga satuan mengetahui sejauh mana penyerapan anggaran dan pelaksanaannya berjalan sesuai dengan ketentuan. Salah satu faktor keberhasilan tugas pokok satuan adalah profesional dalam penyelenggaraan dan tata kelola administrasi organisasi yang cermat, konsisten, dan sesuai aturan," jelasnya.

Pada kesempatan tersebut, Ketua Tim Letkol Arh Sutrisno, S.Sos. menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu program dari komando atas dalam rangka pengecekan rutin di setiap satuan bawah dalam bidang pembuatan wabku. Tujuan dari pengecekan ini adalah agar kedepannya tidak ada lagi teguran atau koreksi. Bagi operator maupun anggota yang bertanggung jawab di bidang tersebut, diharapkan sudah paham dan mengerti bagaimana pembuatan wabku yang benar.

"Bagi pembuat wabku atau setiap operator yang mengerjakan produk, harus lebih teliti lagi dalam pengerjaannya. Apabila masih ada kendala atau kesalahan, mari sama-sama kita perbaiki dengan harapan kedepannya lebih baik lagi," imbuhnya.